

10/19日

## 第21回 島立スポーツフェスティバル

▶ 町会対抗モルック



リレーマラソン▲



ゲート通しリレー



ストラックアウト



◀ スカットボール



▼ 島立小学校プラスバンド部



▲スリッパ飛ばし



▼ ラダーゲッター



バッゴー

9/26金・27土

松島中学校  
つくも祭

9/26金

高綱中学校  
若鷹祭

公民館講座  
**上高地トレッキング**

9月19日(金)に島立公民館主催による公民館講座「上高地トレッキング」が行われました。

この日は晴天のもと20名が参加し、上高地バスターミナルから明神池まで、往復7kmの距離を歩きました。案内をしていただき、ガイドの方から、樹木を中心とした上高地の自然について説明を聞きました。

次のような参加者の姿が印象に残っています。ガイドの説明を熱心に聞き質問をしている姿、山や川の景観の美しさに感動している姿、穂高連峰を仰ぎ見て登った山を確認し思い出している姿、等。

この講座に参加して、上高地の自然について学ぶことができ、美しい山岳景観を十分満喫することができました。翌月、たまたまNHKの番組「プラタモリ」で、上高地の特集が放送されました。それを見て、今度は今回と反対側の大正池方面を歩いてみたいたいと思いました。

**堀米ロゲイニング2025**

10月11日(土)、「堀米ロゲイニング2025」が開催されました。ロゲイニングとは、地図を使って制限時間内に複数のチェックポイントを巡り、得点を競うアウトドアスポーツ。昨年は小学生親子を対象に実施されました。今年は家族チームに加え、一般の大人チームも参加し、対象エリアも堀米地区から島立全

県道新田・松本線の「島立南栗北」交差点の脇に、南栗町会花いっぱい同好会が花壇作りをしている「栗林フラワーガーデン」があります。この花壇は、過去4回連続して、花いっぱい花壇コンクールにおいて上位入賞を果たしました。令和4年度と



7年度は優秀賞を、令和5年度と6年度は最優秀賞を受賞しました。この成果も、南栗町会花いっぱい同好会の方々が、工夫を凝らした花壇の企画、猛暑が続いた夏の水やり、そして地道な草取り等を行つて、まさに汗の結晶といえます。

松本市は、花いっぱい運動の発祥の地でもあります。その趣旨を生かすべく、花を植えることで景観を良くし、人の心を豊かにする活動をやることなく、大切にしたいものです。



10月13日(月・祝)にかまばの森で「災害にも役立つミニ・サバイバル体験!」を行いました。はじめに「サバイバルつて何?」という問い合わせから、生き残るために必要な命の五要素(空気・体温の維持・水・火・食料)を確認して、今日は「火」について学び、火おこしに挑戦しました。みんなで力を合わせて火をおこし、自分たちで作ったカレーハンバーグをおいしくいただきました。火がついた瞬間の子どもたちの笑顔がとても印象的でした。



**島立自然体験学習チーム**

原探検、木登り、山のプランコなどを楽しみました。自然の中であそぶ体験は、感性や判断力が育ち、自分で考え行動する力を伸ばす良い機会となりました。

お手伝いくださった中高生や地域の皆様の温かいご支援へご協力に、心より感謝申しあげます。



**町会対抗 ソフトボール大会**

9月28日(日)に開催された町会対抗ソフトボール大会の成績は、Aブロック優勝栗井、Bブロック優勝南荒、Cブロック優勝北。

